

# けやきっ子

大子町立だいご小学校学校だより 第17号

令和6年7月12日発行 文責:校長 清水洋太郎

## 夏休みに向けて、まとめの活動に取り組んでいます！

あっという間に、7月も半ばを迎えました。大子町では、2学期制のため、今の時期は学期末ではありませんが、間もなく迎える夏休みを前に、4月から約4か月の間取り組んできた学習面や生活面を振り返り、安全・安心で楽しい夏休みを過ごすための準備もする大切な時期だと考えています。今週は、そのための活動として、通学団集会やピカピカ大作戦に取り組みました。また、対外的な活動でも、交通安全町民大会で習字やポスターの表彰を受けたり、6年生が子ども議会で質問したりするなど貴重な体験をすることもできました。毎日の授業でもまとめの学習に取り組んでいます。今週からは、二者面談もはじまりました。お忙しい中、ご来校いただき、ありがとうございます。面談の場でも、一人一人のがんばりや成長を保護者のみなさまと共有し、よりよい夏休みへつなげていきたいと考えています。どうぞ、よろしく願いいたします。



火曜日には、夏休み前最後となるクラブ活動に取り組みました。みんなで仲よく、とても楽しそうに活動していました。

\*\*\*\*\*

### 給食について考えました！

9日(火)の児童朝会で、給食委員会が「もぐもぐグランプリ」を開催し、給食の表彰を行いました。改めて給食の大切さを考えました。



### 感謝の気持ちを込め、きれいにしました！

10日(水)、夏休みを前に、ピカピカ大作戦を行いました。感謝の気持ちを込めて、校舎をきれいにしました。1年生もがんばっていました。



### 大子町子ども議会で、提言・質問しました！

6年生の代表児童2名が、大子町子ども議会質問・提言と交付金事業で、堂々と意見を述べました。学校でも6年生が見守りました。



### 交通安全町民大会で、表彰されました！

大子町交通安全町民大会習字とポスターの部で、本校児童が表彰されました。交通安全への意識を高め、夏休みも事故0で過ごしましょう。

